

Solicitada nuestra Sociedad por el Sr. Director del «Círculo de Bellas Artes e Instrucción Popular» para dar un premio al lema sobre agricultura regional, uno de los que integraron el programa de los Juegos Florales celebrados en las pasadas fiestas, la Junta de Gobierno acordó regalar un objeto por valor de 50 pesetas, lo que mereció unánime aprobación.

Terminado el curso escolar de 1912-13 en junta del 12 de Junio se acordó exponer los trabajos de nuestros alumnos en el vestíbulo de la Casa-Academia durante los días de la próxima Feria; así podría juzgar el público los excelentes resultados de nuestra Escuela, a que responden nuestros alumnos, bajo la dirección de sus competentes profesores, único estímulo que, por hoy, podían tener unos y otros.

A moción de varios socios, hecha en la ordinaria del 20 de Noviembre, se acordó mostrar nuestra adhesión a la razonada instancia presentada por el Excmo. Ayuntamiento al Excmo. Sr. Ministro de Instrucción Pública y Bellas Artes, solicitando que las oposiciones a escuelas públicas se efectuaran en las capitales de provincia y no en los Centros universitarios, cuyas consecuencias desde 1886, fueron en extremo contrarias a los profesionales del magisterio, naturales de esta región, donde hicieron sus estudios.

Se hizo notar en esta junta el notable acrecimiento de la matrícula que sumaba en aquella fecha 297 inscripciones, lo que fué muy grato a la Sociedad, que estimó siempre como su obra predilecta la de la Academia.

El Presidente de la Económica barcelonesa nos remitió, con Atoño B. L. M. la *Crónica* (actas, ponencias &) de la tercera «Asamblea General de las Sociedades Españolas de Amigos del País».

A invitación de la «Real Academia de Ciencias y Artes» de Barcelona, para que nuestra Sociedad tuviera su representación en las fiestas que preparaba para los días 18 al 20 de Enero del año próximo, conmemorativas del 4.º centenario de su instauración, se acordó que nos representasen los Sres. Albó, Martí, López Capdepón y

